
第４回 総務建設常任委員会 

開 催 日 令和３年７月 12 日（月曜日） 

開催場所 粕屋町役場 ３Ｆ  31 会議室 

開催時間 12:58～13:35 

出 席 者 

議 員 
末若委員長・杉野副委員長・山𦚰委員・川口委員 

安藤委員・鞭馬委員・案浦委員・田代委員・小池議長 

事務局 山田主幹 

担当課 なし 

欠 席 者 なし 

審査項目 

協議事項 

１）閉会中所管事務調査 

  前回の意見をもとに、正副委員長で以下の５項目に整理したの

で、改めて内容について各委員と方向性を共有した。 

 

 ①入札・契約の現状と課題 

   かなり幅が広い為、もう少し内容を絞りたいと思い、入札の

分野にポイントを置き調査したい。特に予定価格や最低制限価

格、条件付き一般競争入札等、ランクのつけ方など。 

    

 ②ぺ－パレス化の現状の取組み及び今後の課題 

   行政全体のペーパーレス化、デジタル化について調査を進め

ていきたい。また、これについては個人情報の保護の問題も併

せて考える必要がある。メリット・デメリットを含め調査を。 

 

 ③市制施行について、今後取組むべきこと 

   市制を目指すのか、また、単独なのか合併なのか。市制施行

に向けて様々なメリット・デメリットを、近隣の那珂川市等の

事例等も参考に粕屋町議会バージョンとしてまとめたい。 

 

 ④九大農場跡地の現状について 

   都市計画課に確認したが、町としては、今年度もしくは来年

度に計画のための予算をつけたいと考えているようである。 

   現時点では文科省の所有であり、今後文科省との交渉を行っ



たのちに議会に報告したいとのことで、現時点では報告できる

事項はないということである。 

   そのため、現時点でできるとすれば他市町等の事例調査など

であるが、後手に回ってしまってはいけないので、町としてど

のような提案ができるのかなど、議会として考えておく必要が

ある。 

 

 ⑤海水淡水化センタ－について 

   淡水化事業については町にとっても重要な事業であり、見学

等の受け入れも積極的に行っているようなのでしっかりと勉

強する必要がある。また距離的にも近いので見学に行くべきで

ある。 

 

そ の 他 なし 

 


